

BROADCAST

Bupati Solok Cup Dimulai, 14 Kecamatan Akan Berlaga di GOR Tuanku Tabiang Batu Batupang

JIS Sumbar - SOLOK.BROADCAST.CO.ID

Nov 4, 2022 - 20:51



SOLOK - Perhelatan pertandingan sepak bola, Bupati Solok Cup 2022 dimulai secara resmi, Jum'at, 4 November 2022. Sebanyak 14 tim mewakili Kecamatan di Kabupaten Solok akan berlaga di Gelanggang Olahraga (GOR) Tuanku Tabiang Batu Batupang, Nagari Kotobaru, Kecamatan Kubung, Kabupaten Solok, Sumatera Barat.

Dalam pembukaan yang dilaksanakan di GOR Tuanku Tabiang Batu Batupang itu, hadir langsung Bupati Solok H.Epyardi Asda, M.Mar, Ketua TP PKK Ny.Emiko, Sekda Medison, Kapolres Solok AKBP Apri Wibowo, S.IK, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan, S.Si, M.Si, M.Sc, Kasdim 0309/Solok Mayor Inf Hendra Bagus Arioko, Perwakilan dari Kajari, OPD, PSSI Sumbar dan Kabupaten Solok, Paniiia, serta para penonton yang antusias menyaksikan laga pertandingan olahraga sepak bola itu.

Dalam pembukaan, Bupati Solok, H. Epyardi Asda mengatakan, Bupati Solok Cup akan menjadi agenda rutin setiap tahunnya. Menurutnya, sepakbola menjadi olahraga yang sangat memasyarakat.

“Kita akan mengalokasikan dana untuk turnamen olahraga-olahraga yang digandrungi masyarakat, mulai dari sepakbola hingga bola voli. Selain menghibur, turnamen seperti ini juga menggerakkan ekonomi masyarakat,” ungkap Bupati Epyardi Asda.

Bupati mengharapkan, dari turnamen-turnamen sepakbola yang ada, akan melahirkan bibit-bibit pesepakbola yang akan membela daerah. Bupati berjanji akan memberikan perhatian serius pada mereka yang mampu berprestasi.

Bahkan, Bupati juga berjanji akan memfasilitasi para pemain terbaik untuk dapat bekerja di pemerintah daerah. Jika memilih untuk mendalami usaha lainnya, maka akan mendapatkan pembinaan dan perhatian serius agar usahanya bisa berkembang.

“Selamat bertanding, jaga sportivitas, dan berikan penampilan terbaik. Masyarakat, mari semarakkan perhelatan Bupati Solok Cup 2022, pelihara keamanan dan ketertiban,” tutup Epyardi.

Ketua PSSI Sumatera Barat, Indra Dt. Rajo Lelo mengatakan, turnamen Bupati Solok Cup 2022 menjadi momentum dalam menggairahkan kembali olahraga sepakbola. Apalagi, sebelumnya cukup lama terhenti karena adanya pandemi.

“Semoga turnamen ini bisa melahirkan putra-putra Kabupaten Solok yang bisa menjadi pemain profesional ke depannya. Kami sangat mendukung bergairahnya kompetisi sepakbola di daerah,” tuturnya.

Laga perdana usai upacara ceremonial pembukaan, mempertemukan Kecamatan Gunung Talang dan Kecamatan Lembah Gumanti. Dalam laga perdana itu, Gunung Talang berhasil unggul dengan skor tipis 2:1.